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Vielleicht arbeitet Apple an einer Umstellung des Systems damit die Video Coder von GPUs
automatisch erkannt und eingebunden werden. Schaden würde es nicht...

Mal abwarten wie sich das weiter entwickelt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42979-sammelthread-macos-catalina-10-15-dev-beta-
erfahrungen/?postID=568850#post568850
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